

<u>esia Bautista Sina</u> de Covoacá

"Y la gloria de Jehová reposó sobre el Monte Sinaí"

Exodo 24:16

AÑO XXIII: NO. XLII 15 OCTUBRE 2023

Humildad

Cuando quieras llegar a donde mora el magnánimo Dios, no hagas hazañas, pues no estarás más alto en las montañas, ni en el pico de cima retadora, no imites tampoco a la planta trepadora ni sueñes con modernos aeroplanos, si quieres conquistar sitios arcanos por ver quién engendró las maravillas, dobla con mansedumbre tus rodillas y tocarás el cielo con las manos.

Anónimo

Iglesia Bautista Sinai de Coyoacán, A.R. / SGAR 13 1019/2003 Cáliz #13, Col. El Reloj, Alcaldia , Coyoacán, C.P. 04640



el: 5556180565



pastorsinaicoy1@gmail.com



sinaide coyoacan



HOY EN MEDIO DE PRUEBAS, CRISTO ES LA ESPERANZA DE DIOS PARA TI. 1ª. Timoteo 6:3-10

Lo que enseñamos; dice el apóstol Pablo, son las sanas palabras de nuestro Señor Jesucristo y la doctrina que es conforme a la piedad.

Damos gracias a Dios que en su bendito amor nos concede el privilegio de tener su Palabra, que como dice el mismo apóstol "es inspirada por Dios mismo y útil... 2ª Timoteo 3:16

Como cristianos bautistas la hemos considerado nuestra norma de fe y conducta.

En ella podemos conocer y tener la certeza de adquirir el perdón de nuestros pecados, a través de nuestro Salvador Jesucristo: En ningún otro hay salvación Hechos 4:12

En Él está fundamentada nuestra fe, teniendo puestos nuestros ojos en Él.

Para aquellos que buscamos el perdón de nuestros pecados en contrición genuina, hemos podido reconocer y experimentar en Cristo su perdón y su poder restaurador.

No obstante, sabemos que el enemigo de nuestras almas dice la Palabra, anda alrededor como león rugiente buscando a quien devorar 1ª Pedro 5:8

Es por ello que la Palabra de Dios ha sido y debe ser nuestra autoridad: ellas, las sagradas escrituras, son las que dan testimonio de mí, dice Jesús en Juan 5:39

Jesús sigue diciendo en su Palabra, en Juan 17:17 Santifícalos en tu verdad, tu Palabra es verdad.

Tenemos la certeza de su autoridad ya que leemos en 2ª Timoteo 3:16-17 Toda la Escritura es inspirada por Dios...

Las personas que se apartan, que viven sin considerar su relación con Dios, es probable que caminen en error y terminen extraviados, confundidos, tratando desde siempre confundir y terminan enseñando otras cosas que no tienen sustento en la Palabra.

A lo largo de la historia del cristianismo han existido estas situaciones de corromper la sana doctrina.

En este mes, se conmemora la reacción que, ante la corrupción de los religiosos de una de las épocas más obscuras del cristianismo, dio origen a lo que conocemos como la reforma protestante.

La situación que fue degenerando la fe, se desvió hasta cambiar el auténtico arrepentimiento, que el salmista describe muy atinadamente en Salmo 51:16 y 17: Porque no quieres sacrificio, que yo lo daría; No quieres holocausto.

Los sacrificios de Dios son el espíritu quebrantado al corazón contrito y humillado no despreciarás tú, oh, Dios.

Este arrepentimiento es hacia Dios, por violar sus leyes, sus preceptos, nuestra deuda es con Dios.

Todo esto la iglesia lo había cambiado por simplemente un acto exterior de confesión y pago, comprando la indulgencia es decir que las personas tenían la oportunidad mediante la paga correspondiente, de que el papa concediera el perdón o impusiera un castigo benévolo por los errores o pecados cometidos. Para lo cual se extendía un certificado o documento con el perdón de un humano.

Tergiversando así la Escritura "Si alguno enseña otra cosa, y no se conforma a las sanas palabras de nuestro Señor Jesucristo, y a la doctrina que es conforme a la piedad"

El Señor nos enseña en su Palabra que solo Cristo salva. Hechos 4:12

Dios busca siempre traernos a su redil; hoy que aún estamos sostenidos por su Gracia, la cual nos ha dado a través de su Hijo, nuestro Salvador Jesucristo. Ésta que Él ha extendido para favorecer a quien genuinamente busca en arrepentimiento sincero, íntimo, personal, en donde el ser humano reconoce sus faltas, sufre y lamenta sus ofensas delante de Dios.

El enemigo ha tratado de tergiversar e introducir interpretaciones que desvían al cristiano de su fe, del evangelio de Jesucristo y de la comunión con Dios.

Desde la época de los primeros cristianos, y también a lo largo de la historia cuando el cristianismo llegó a ser una religión aceptada universalmente, y así en el transcurrir de los tiempos, No obstante, Dios es fiel, y ante las amenazas de corrupción sobre la gracia divina e intentar sustituir el perdón por gracia, con el tiempo apareció un sustituto en forma de dinero lo cual se convirtió en un suculento negocio. Dios ha usado hombres y mujeres que han desafiado a autoridades que han intentado usar su posición de poder para distorsionar el evangelio.

En el siglo XVI las prácticas de venta de indulgencias implementadas en las iglesias habían sustituido la salvación por gracia.

Principalmente en Europa, específicamente en Alemania un clérigo, el doctor en teología Martín Lutero, estaba invitando a sus colegas a un debate sobre 95 frases que publicó y expuso en las puertas de la iglesia de Todos Santos en Wittenberg.

Estaba tan distorsionada la fe que se había convertido como ya lo comentamos en un gran negocio de venta de indulgencias (venta certificados de perdón de pecados otorgados por el papa)

El lema principal "Tan pronto suena la moneda que se echa en la caja, el alma sale volando del purgatorio"

Muchas personas aún siguen engañadas creyendo que la salvación y el perdón de pecados se obtiene por paga. Y vemos personas interesadas más en dar una paga externa que una contrición honesta y sincera de arrepentimiento ante Dios.

El perdón de pecados otorgado por Cristo no puede sustituirse por ninguna indulgencia extendida por ningún ser humano. Solo Cristo salva, solo Cristo perdona.

Bajo esta verdad bíblica Martín Lutero basó sus primeras tesis o frases: el papa no tiene autoridad para liberar a la gente de sus pecados.

En las frases o 95 tesis, Martín Lutero desafía las creencias sobre el purgatorio y el miedo que experimentaban las personas moribundas al pensar en el sufrimiento del purgatorio.

Toda esta teoría del purgatorio y de la autoridad papal no puede estar más equivocada de lo que Dios a través de la Biblia, su Palabra, nos enseña. Es Dios por medio de Jesucristo, la única autoridad para perdonar pecados,

Las indulgencias no son necesarias para recibir todos los beneficios que nos otorga nuestro Señor y Salvador Jesucristo. Hechos 16:31

Pues para que sepáis que el Hijo del Hombre tiene potestad en la tierra para perdonar pecados (dijo al paralítico): A ti te digo: Levántate, toma tu lecho, y vete a tu casa. Lucas 5:24

Cristo es nuestra autoridad suprema, Cristo es nuestro Redentor, por su llaga somos nosotros curados.

Si hoy tenemos angustia, si hoy nos aterra el rumbo de este mundo, Él sigue siendo el mismo ayer, hoy y por los siglos, el único Dios verdadero.

Porque por gracia soy salvos por medio de la fe, y esto no de vosotros, pues es don de Dios. Efesios 2:8

En el mundo tendréis aflicción... Juan 16:33

Domingo 15 de octubre de 2023 Hna. Magda Millán Sánchez

Para reflexionar... Continúa...

Acepta tu individualidad Parte II

Si bien Pablo no podía alardear de haber tenido una relación terrenal con Jesús, no sentía que no tuviera algo que aportar, incluso a la luz del hecho de que habla per seguido y matado a muchos cristianos. No iba a permitir que su pasado negativo le hiciera sentir incompetente o indigno de su tarea divina. Incluso se sintió lo suficientemente confiado como para regañar a Pedro por su hipocresía al comer y comulgar con los gentiles y luego ignorarlos cuando llegaban los judíos. ¿Puedes imaginarte a este recién llegado regañando al gran pilar de la iglesia que tenía tanto poder que hasta su sombra había sanado a personas? Vaya, tendrías que ser el rey de la confianza para hacer eso.

Las personas emocionalmente seguras no solo tienen el valor de ejercer su singularidad, sino que también apoyan el derecho de otro individuo a ser diferente. No insisten en el cumplimiento de las normas rígidas que solo tienen como base la tradición o las preferencias personales. No obstante, aceptar la individualidad de la otra persona no significa que deba aceptarse la inmoralidad.

Las personas emocionalmente seguras no creen que diferente signifique inferior o superior. No juzgan a los que visten diferente. Solo para que conste, no apruebo vestimentas raras ni atavíos extraños que deshonran a Dios. Estoy promoviendo una mentalidad de amor y aceptación que trascienda la mera apariencia física. Las personas emocionalmente seguras no requieren que los demás acepten sin cuestionamientos sus ideas u opiniones, especialmente si se trata de asuntos no esenciales. Tengo dos amigas que emprendieron cada una su camino porque tenían opiniones diferentes acerca de la justicia de un veredicto dado en un asesinato de alto perfil. ¿Qué es lo que pasó con respetar la opinión del otro? Dicho sea de paso, si luchas en contra de que los demás tengan su opinión, una pregunta clave para hacerte a ti mismo es: "La postura de esta persona sobre este asunto influirá negativamente en mi vida?". De no ser así, respeta su opinión y sigue adelante. Si el asunto tiene consecuencias eternas-y la mayoría de los asuntos no las tienen-ore porque Dios le lleve (o tal vez a ti) hacia la luz de la verdad.

Las personas emocionalmente seguras saben cómo apreciar a alguien "tal como es". Se dan cuenta de que si los demás hacen "zig" donde ellos hacen "zag", se producirá una imagen completa en lugar de un rompecabezas no resuelto. Aceptar a los demás "tal como son" es a veces un reto para mí porque suelo tener bastantes "reglas" sociales, tales como "no besar sonoramente". "no usar zapatos blancos después del verano", "no hablar en voz muy alta en público" y demás. Con frecuencia debo recordarme que, aunque estas puedan ser las reglas de la etiqueta, tengo que aceptar el hecho de que otras personas eligen no cumplirlas.

Muchas mujeres han espantado o han perdido buenas parejas por insistir en amoldarlas a su imagen tallada. Le advertiría a cualquier hombre o mujer que decidiera si él o ella pueden aceptar verdaderamente a una pareja potencial "tal como es". Es casi una paradoja universal que cuando una persona sabe que es aceptada incondicionalmente, luego desea cambiar para demostrar su aprecio por tal aceptación. Si estás buscando la perfección, detente. Siempre te eludirá.

¿Hay algún área de tu vida en que temas ser tú mismo? ¿Por qué no das un pequeño paso y ejerces deliberadamente tu individualidad durante la semana próxima? Además, la próxima vez que alguien exprese una opinión que sea contraria a la tuya, simplemente asiente y di: "Respeto tu derecho a diferir". Resiste el impulso de persuadirlos a que estén de acuerdo contigo.

Adaptado del libro: "Controla tus emociones" de Deborah Smith Pegues

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lunes 16	1 Corintios 6 / 1 Reyes 19 / Amós 3:3-4:3
Martes 17	1 Corintios 7:1-24 / 1 Reyes 20 / Amós 4:4-13
Miércoles 18	1 Corintios 7:25-40 / 1 Reyes 21 / Amós 5
Jueves 19	1 Corintios 8 / 1 Reyes 22 / Amós 6
Viernes 20	1 Corintios 9 / 2 Reyes 1-2 / Amós 7
Sábado 21	1 Corintios 10 / 2 Reyes 3 / Amós 8
Domingo 22	1 Corintios 11:1-16 / 2 Reyes 4 / Amós 9



Bautismos

La clase de candidatos a bautismo ya dio inicio para la próxima fecha de bautismos que será el domingo 5 de noviembre, si usted está interesado platique con el hermano Óscar Lovera o con el Pastor Francisco Hernández.

Paz Mundial

Las circunstancias que se viven en este mundo requieren las oraciones de los hijos de Dios intercediendo por los actos que son consecuencia de la maldad del hombre.

Estemos orando por la paz de este mundo en especial en este momento, por la nación de Israel.

Mes de la Reforma

Durante este mes haremos referencia a la Reforma Protestante, sobre todo en los cultos vespertinos, este año se conmemoran los 506 años.

Auxiliar de Niñas

Les invitamos el próximo domingo 29 de octubre durante el culto vespertino a acompañar a nuestras niñas que se estarán graduando de su primer paso en este departamento. Oremos para que la enseñanza sea de trascendencia en sus vidas y lleven el evangelio a quienes lo necesitan.

Y si usted tiene hijas, sobrinas, nietas, de 9 a 15 años de edad, les reiteramos la invitación para que se reúnan con nosotras todos los domingos a las 18:00 horas en las instalaciones de nuestro templo.

DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de una transferencia bancaria estos son los datos: IGLESIA BAUTISTA SINAI DE COYOACAN AR Cuenta 00005885213 CLABE 132180000058852137 BANCO MULTIVA

DOMINGO	ACTIVIDADES REGULARES
CULTO MATUTINO	8:30 a 9:45 <u>hrs</u> .
CULTO VESPERTINO	
ESCUELA DOMINICAL	10:00 a 10:45 <u>hrs</u> .
IGLESIA INFANTIL	8:30 a 9:45 <u>hrs</u> .
UNIÓN DE JÓVENES	
INTERMEDIOS	
MARTES	SOCIEDAD FEMENIL
MIÉRCOLES	CULTO DE ADORACIÓN
JUEVES	ORACIÓN

11:00	а	13:00	hrs.	
18:00	а	19:30	hrs.	
11:00	а	13:00	hrs.	
16:00	а	18:00	hrs.	
16:00	а	18:00	hrs.	
10:00	а	12:00	hrs.	
19:00	а	20:30	hrs.	
19:00	а	20:00	hrs.	